



洗心の松

揺籃だより

令和4年度 藤井小学校だより 11月号



揺籃の藤

教育目標 豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

いきいきふれあい活動でみんな笑顔に！

11月2日(水)、藤井の秋祭りとして、高齢者と交流する機会として3年ぶりに「いきいきふれあい活動」を開催しました。本校の「いきいきふれあい活動」は、「祖父母授業参観」に始まり、「祖父母ふれあい活動」、そして「いきいきふれあい活動」として長年続いてきました。これまで、藤井地区の自治会の皆様と連携しながら進めてきましたが、今回は、コロナ禍もあり、祖父母と保護者の皆様に参加者を限定して行いました。子供たちは、論語の暗唱や歌、ダンス、クラブ活動の発表などを元気いっぱい披露しました。参加された皆様には、子供たちのいきいきと輝く姿に成長の様子を感じていただけたのではないのでしょうか。当日は多くの皆様に御参加くださり、誠にありがとうございました。また、この日、子供たちは自分たちで収穫したお米を給食で食べました。田植えや稲刈りの体験をして収穫したお米ということで、いつものごはんの日以上に目を輝かせながら食べる姿を見ることができました。みんな笑顔いっぱいうれしそうでした。



孫の成長を感じることができて感動しました。虹の歌では手話ができていて本当に泣きそうになりました。ソーラン節は迫力があって素晴らしかったです。プレゼントもありがとうございました。(1年祖母)

初めて参加させていただきました。とても楽しく過ごせました。家ではなかなか見ることができない子供の成長も見ることができ、うれしかったです。先生方の御指導に感謝しております。(2年祖母)

本当に素晴らしい内容で子供たちの頑張る姿に生きる力をいただきました。歌もダンスも一人一人個性がありとても楽しく拝見しました。このような機会を設けていただき感謝の気持ちでいっぱいです。(2年祖母)

毎年楽しみにしていたいきいきふれあい活動がコロナ禍で何年も実施できずもうこのままできないのかと思っていました。祖父母に孫の姿を身近で見られるような機会をいただき感謝しています。(3年祖父)

みぶっ子心のきらめき表彰！

11月7日(月)、6年生を対象に「みぶっ子心のきらめき表彰」が行われました。この表彰は、児童一人一人に自分自身の良さや素晴らしさを再認識させ、自己肯定感や自己有用感、存在感を高めることにより、児童を健全に育成していくことをねらいとして、壬生町で小学校6年生全ての児童対象に実施しているものです。田村教育長から賞状と記念品を頂いた子供たちの表情は、笑顔いっぱいでした。本校では、全児童が式に参加して6年生に大きな拍手を送っています。



社会見学で充実した学び！

11月11日(金)、1・2年生が宇都宮市のとちのきファミリーランドに社会見学に行ってきました。まずは、公園で秋を見つけたり、自然に親しんだりする活動を行いました。その後は、とちのきファミリーランドで乗り物に乗って楽しみました。自然との触れ合いや公共のマナー、友達と仲良く活動する楽しさなどを学ぶ貴重な機会となりました。



- さん(1年) あるくのをがんばりました。あきを見つけるのがたのしかったです。
- さん(1年) ふくはんちょうをがんばりました。のりものにのれてたのしかったです。
- さん(2年) 秋を見つけることや1年生のお手本になることをがんばりました。
- さん(2年) 秋を見つけるのがたのしかったです。グループのみんなとなかよくすごせました。



※本校には、壬生小学校区にお住いの方も通学できます。事前に連絡をいただければ、いつでも学校の様子を見学できます。
 ※詳細は藤井小学校ホームページをご覧ください。子供たちの活動の様子がたくさん紹介されています。携帯電話からもご覧になれます。左のQRコードを携帯のバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。

